

Creada en 1948, UICN - La Unión Mundial para la Naturaleza reúne a 79 Estados, 114 agencias gubernamentales, más de 800 ONG y cerca de 10.000 especialistas y expertos de 181 países en una asociación mundial de carácter único. Como Unión, la UICN busca influenciar, alentar y ayudar a los pueblos de todo el mundo a conservar la integridad y la diversidad de la naturaleza, y a asegurar que todo uso de los recursos naturales sea equitativo y ecológicamente sustentable. La UICN es la red de conocimiento ambiental más grande del mundo y ha ayudado más de 75 países a preparar e implantar estrategias nacionales de conservación de la diversidad biológica. La UICN es una organización multicultural y multilingüe con 1000 empleados establecidos en 62 países. Su sedes e encuentra en Gland, Suiza.

www.iucn.org

# COMUNICADO DE PRENSA

# Valli Moosa elegido Presidente de la UICN – Unión Mundial para la Naturaleza

- Mil miembros eligen el nuevo consejo de gobierno de la red mundial del medio ambiente.

**Bangkok, Tailandia, 24 noviembre 2004 (IUCN) –** Hoy, el Sr. Valli Moosa de Sudáfrica, fue elegido el nuevo Presidente de la UICN – La Unión Mundial para la Conservación, una de las más prestigiosas y respetadas organizaciones dentro del movimiento conservacionista.

El Presidente de la UICN fue asignado para liderar y apoyar a la Unión en los próximos cuatro años. La Unión está conformada por más de mil organismos gubernamentales y no gubernamentales.

Tomando en cuenta que la UICN continúa expandiendo su membresía, entablando relaciones con nuevos sectores, incluyendo al sector privado y dirigiendo nuevos temas en el ámbito de la conservación, tales como la reducción de la pobreza. La elección de Valli Moosa retrata la confianza de los miembros de la UICN en sus habilidades para incrementar la relevancia e impacto de la red de conservación más grande del mundo.

"La conservación de la naturaleza es trabajo de todos. Alcanzaremos el éxito si continuamos ampliando nuestra perspectiva e involucrando a más personas" – dijo el recién electo Presidente de UICN. "Me gustaría que todos y cada uno de los individuos sea más conciente de la conservación de la naturaleza y dejar que ésta se incorpore a nuestras prácticas y nuestra persona" –continuó.

# Breve referencia del Presidente de la Unión

Valli Moosa nació en 1957, en Johannesburgo, Sudáfrica. Obtuvo un bachillerato en Ciencias y obtuvo su grado en Matemáticas y Física, en la Universidad de Westville de Durban, en 1978. Ha servido en numerosas agrupaciones nacionales e internacionales, tales como el Concejo de Gobierno del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), la Conferencia Ministerial de Ambiente de África y la Fundación de Negocios de Sudáfrica.

Como activista en contra del movimiento apartheid, Valli Moosa es un líder con pasión por los ideales de la democracia, el desarrollo y la libertad. Fue Ministro de Asuntos Constitucionales en el gabinete de Nelson Mandela en 1994 y fue designado como Ministro de Ambiente y Turismo de la República de Sudáfrica en 1999. Valli Moosa ganó los elogios de la comunidad internacional como negociador clave durante la elaboración del borrador de la Nueva Constitución de Sudáfrica y por su efectiva mediación durante la Cumbre Mundial de Desarrollo Sostenible (Johanesburgo) y el 5º Congreso Mundial de Áreas Protegidas (Durban), actividades que tuvieron como sede Sudáfrica, gracias a su iniciativa y esfuerzo.

La Asamblea General de Miembros eligió, además, al Tesorero de UCN, los seis presidentes mundiales de las Comisiones científicas y 24 Consejeros Regionales. Juntos con el Presidente, estos líderes de la conservación conforman el cuerpo de gobierno de la Unión.

### Los(as) presidentes de las Comisiones

Las seis Comisiones de UICN reúnen en total de miembros por encima de 10mil

científicos especialistas en una variedad de disciplinas. Sus líderes tienen la importante responsabilidad de asegurar que estas redes de expertos acumulen, sinteticen y diseminen un alto nivel de conocimiento e información y que se pueda utilizar en el trabajo de conservación de la Unión y más allá de él.

UICN está rompiendo paradigmas. Por primera vez en su historia, la organización ha alcanzado una equidad de género perfecta en las presidencias de las Comisiones. Los(as) seis electos(as) son:

 Comisión de Supervivencia de Especies (CSS, por sus siglas en inglés):

en inglés): Comisión de Áreas Protegidas

(WCPA):

 Comisión de Políticas Económicas y Sociales (CEES):

Comisión de Derecho Ambiental

 Comisión de Educación y Comunicación (CEC):

 Comisión de Manejo de Ecosistemas (CEM). Holly Dublin, Estados Unidos.

Nikita Lopoukhine, Canadá.

Taghi Farvar, Irán.

Sheila Abed, Paraguay

Denise Hamú, Brasil

Hillary Masudire, Zimbawe

#### **Consejeros Regionales**

• África: Zohir Sekkal (Argelia), Amina Abdalla

(Kenya) y Amadou T. Ba (Senegal).

Meso y Sur América: Silvia Sánchez H. (Perú), Juan Marco

Álvarez (El Salvador), Cláudio Carrera

M. (Brasil).

• Norteamérica y el Caribe: Lynn Holowesko (Bahamas), Huguette

Labelle (Canadá), Russell Mittermeier

(EE.UU)

Sur y Este de Asia: Nobutoshi Akao (Japón), Xingguo Han

(China), Monthip Sriratana Tabucanon

(Tailandia).

Asia del Oeste: Ali Darwish (Lebanon), Talal Al-Azimi

(Kuwait), Javed Jabbar (Pakistán).

Oceanía: Christine Milne (Australia), Lionel

Gibson (Fiji), Diana Rosemary Shand

(New Zealand).

Europa del Este, Norte y

Centro de Asia:

Kalev Sepp (Estonia), Alexey Yablokov (Russian Federation), Marija Zupancic-

Vicar (Slovenia).

Europa del Oeste: Manfred Niekisch (Alemania), Purifiació

Canals (España), Alistair Gammel (Reino

Unido).

#### **Tesorero**

El Sr Sven Sandström, de Suecia, fue electo Tesorero

Para obtener más información contacte a:

Lourdes Lázaro, Responsable de Comunicación, Móvil en Bangkok:+ 66 (0) 01 2500 066 email: lourdes.lazaro@iucn.org

Xenya Cherny, Media Relations Officer, Mobile (in Bangkok): +66 (0)1 250 0660; Email: xenya.cherny@iucn.org;

Elroy Bos, Sr Communications Officer, Mobile (in Bangkok): +66 (0)1 250 0670; Email: elroy.bos@iucn.org

www.iucn.org/congress/members/candidates.htm